

Communiqué de presse Laurent Automobile

Aujourd'hui, l'année de ses 80 ans, la société Laurent Père et Fils initie un nouveau projet ambitieux.

Le réseau Laurent Automobile, acteur indépendant, référent sur le marché de la pièce détachée automobile multimarque porte une double ambition :

- Repenser son modèle de réseau actuel en transformant son réseau en propre en un réseau de Distributeurs Exclusifs Laurent Automobile

Cette transformation en profondeur du réseau s'appuiera d'abord sur le savoir-faire de ses salariés en leur offrant l'opportunité de vivre une aventure entrepreneuriale. Ce projet est présenté pour avis aux instances représentatives du personnel. Cette opportunité de devenir Distributeurs Exclusifs du réseau Laurent Automobile s'ouvre à l'ensemble des salariés du Groupe et à tout candidat investisseur non salarié du Groupe.

- Etendre le développement de son réseau actuellement implanté sur le quart Sud Est de la France à l'ensemble du territoire national

Fort de son expertise, le Groupe Laurent souhaite attirer de véritables chefs d'entreprises, professionnels du métier, capables de porter un développement rapide et ambitieux du réseau Laurent Automobile.

Les modèles innovants proposés aux futurs Distributeurs Exclusifs intègrent les spécificités du BtoB et apportent des réponses dédiées au BtoC.